

## **Neuer Themenweg „Alte Brennerstraße“**

BRENNER. Jedes Jahr am 21. September findet der Tag der Europäischen Zusammenarbeit statt. Ziel dieses Tages ist es, die europäische Zusammenarbeit sichtbar zu machen, zu leben und zu verbessern. Dabei sollen die Ergebnisse der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit verbreitet werden, um so das grenzübergreifende Verständnis zu fördern. Auch der Interreg-Rat Wipptal beteiligt sich heuer wieder am Tag der Europäischen Zusammenarbeit. Als diesjährigen Höhepunkt präsentieren die Gemeinden Brenner und Gries am Brenner am kommenden Samstag den neuen Themenweg „Alte Brennerpass-Straße“ als konkretes und gelebtes Beispiel europäischer Zusammenarbeit. Beginn ist um 10.30 Uhr im Prennerhaus am Brenner.